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Schriftliche Anfrage Bike & Ride 

Der Zürcher Kantonsrat hat 2010 beschlossen, das Velo als Verkehrsmittel für den Alltagsverkehr 

stark zu fördern. Das kantonale Veloförderprogramm umfasst einen Rahmenkredit von Fr. 20 Mio. 

Zum Massnahmenkatalog gehört die Bildung der Koordinationsstelle Veloverkehr. Diese veranstaltet 

am 25. Oktober die erste Züricher Velofachtagung mit dem Thema Veloparkierungsanlagen.  

 

Für die Förderung des Velos als Alltagsverkehrmittel in Kombination mit dem ÖV ist es wichtig, dass 
Fahrräder am Bahnhof komfortabel und sicher parkiert werden können. In Wädenswil sind wir in der 

glücklichen Lage, dass mit dem Bau des neuen Velohauses ein klares Zeichen pro Velo  gesetzt wird. 

 

Wir danken dem Stadtrat für die Beantwortung folgender Fragen zu dieser Thematik: 

1. Wird die Stadt Wädenswil an der Fachtagung im Oktober teilnehmen? 

 

2. Welchen Kontakt hat die Stadt Wädenswil mit der Koordinationsstelle Veloverkehr? 

 

3. In der vom Gemeinderat verabschiedeten Weisung 27 werden vandalen- und 

diebstahlsichere Velo-Abstellplätze in Aussicht gestellt. Wie wird dies umgesetzt? 
Ist ein bewachter, kostenpflichtiger Teil geplant? 

 

4. Welches Angebot können die künftigen NutzerInnen des Velohauses erwarten: 

- abschliessbare Boxen für Helm, Regenschutz, Licht? 

- Pumpstation? 

- Werkzeuge für kleine Reparaturen (analog den Snowboard Servicestellen auf den Pisten)? 

- Stromanschluss für Elektrobikes? 

 

5. Was wird unternommen, dass sich BenützerInnen des Velohauses auch zu Randzeiten sicher 

fühlen? 
 

6. Welches Angebot ist für Roller und Motorräder geplant?  

Wie sieht die Entflechtung zwischen den verschiedenen Zweirädern aus? 

 

7. Wird „Wädi rollt“ im Velohaus eine Filiale betreiben? Wenn ja, werden den Velohaus-

Benützern auch Dienstleistungen wie Reinigung oder kleinere Reparaturen angeboten? 

 

8. Besteht die Aussicht, dass Wädenswil aus dem kantonalen Veloförderprogramm Mittel für 

die Infrastruktur des Velohauses erhält? 

 
9. Mit welchen Projekten wird Wädenswil versuchen, vom  Förderprogramm des Kantons zu 

profitieren? 


